



勝校だより



生徒会 役員選挙



1月12日（木）、勝浦校にて生徒会役員選挙が行われました。今年度は勝浦町選挙管理委員会の方による講義があり、選挙の仕組みについて理解を深めることができました。また、実際の選挙で使用する投票箱と記載台をお借りし、体育館に投票所を再現しました。生徒たちは立候補者や応援弁士による演説を真剣な表情で聞き、緊張しながらも一人一人が一票を投じました。

課題研究発表会

1月20日（金）、課題研究発表会が開催され、3年生が科目「課題研究」の時間を中心に取り組んだ成果を発表しました。各専攻班ごとにプレゼンテーションを行い、緊張しながらも堂々と発表することができました。2年生には、来年度これらの活動を継続し、さらに発展させてもらいたいと思います。また、1年生はこれから各専攻での実習が本格的に始まるので、日々の実習に頑張ってもらいたいと思います。



野菜専攻班



草花専攻班



講評

【発表題目】

- 阿波かつうら808農園プロジェクト ～環境に配慮した植物由来特殊肥料の活用～
- ユコウの魅力届け隊 ～「恋柚香」プロデュース大作戦～
- 草花とひらく地域の未来 ～「色」「形」「香り」を楽しむ活動から～
- 植物バイオ攻班の取組